

Karawanken Rad-Marathon 2010 mit speed4need Wuze

"...32 km/h Schnitt und Spatzen in den Haxen das es glei so raschelt ..."

Leider waren nur ca. 40 Männer und drei Frauen auf der 130 Km Strecke, deshalb wird der RC Ferlach diesen Radmarathon auch nicht mehr veranstalten (auf der kurzen Strecke waren so um die 20zig Fahrer am Start). Sehr schade finde ich, da das wirklich ein sehr schöner Radmarathon ist. Es gibt halt wirklich viele Angsthasen die sich nicht mitfahren getrauen da der RM doch früh in der Saison stattfindet und auch etwas schwer ist... ..

Ich selbst bin heuer noch keine 500 KM gefahren und habe auch dementsprechend gelitten. Bis Abtei war ich in einer wirklich schnellen und guten 10-er Gruppe. Der Anstieg nach Abtei war aber dann doch etwas zuviel für meine Beinchen - das Ziel erreichte ich dann als "Solist".

Rang 28 - 32 km/h Schnitt und Spatzen in den Haxen das es glei so raschelt ;-)

Wuze